Sección Página 12.08.2009 D.F. 18

Sindicalizados de Izcalli paran labores

Autoridades les deben 14 mdp. aseguran

Juan Manuel Barrera Corresponsal juan.barrera@eluniversal.com.mx

CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx.— Al grito de "¡que paguen; lque paguen;", más de 700 sin-dicalizados del ayuntamiento se manifestaron para exigir al gobierno local el pago de entre 12 millones y 14 millones de pesos en prestaciones, las cuales no han sido cubiertas durante este año por la entrega de despensas, uniformes y equipo de trabajo,

Francisco Cahue Calderón, dirigente local del Sindicato Único de Trabajadores del Estado y Municipios (Suteym), señaló que por la protesta suspendieron fió en que habrá acuerdos con las actividades empleados municipales de todas las áreas del ayuntamiento, entre ellas limpia, agua potable, alumbrado público y parques y jardines.

Detalló que las autoridades municipales adeudan a los mil

300 trabajadores sindicalizados despensas --incluida la correspondiente a diciembre de 2007-, cinco remesas de uniformes de trabajo y equipo especializado para el área de jardinería y para la temporada de lluvia, entre otras prestaciones.

Los inconformes fueron recibidos por la secretaria del ayuntamiento, Leticia Adauto Hernández, con quien acordaron que el próximo jueves recibirán el pago de útiles, uniformes y becas escolares que ascienden a 1.5 millones de pesos.

Cahue Calderón también indicó que suspenderán el paro técnico que iniciaron los desde el pasado lunes, toda vez que esperan que continúe el diálogo con el gobierno municipal y les paguen parte de las prestaciones que les adeudan, a pesar de que la actual administración municipal concluye gestiones el próximo 17 de agosto.

Cabe destacar que los trabajadores municipales se concentraron en diversos puntos del primer cuadro municipal y marcharon hasta el palacio municipal,

en donde se manifestaron, mientras una comisión de empleados dialogó con autoridades locales para llegar a acuerdos,

por lo que fueron suspendidos parcialmente servicios como el de limpia y mantenimiento de parques y jardines, entre otros.

Por último, Cahue Calderón puntualizó que el próximo 18 de agosto trabajarán coordinadamente con el nuevo gobierno municipal, que encabezará la alcaldesa electa Alejandra del Moral Vela, del PRI, por lo que conpróximas autoridades locales para solucionar el problema.

700 trabajadores

del municipiofranaron. diversas abores por la presunta falta de pago.



RECLAMO. For la protesta suspendieron actividades laborales en todas las áreas del eyuntemiento, antro ellas limpis, aqua potable, alumbrado público, parques y jordines.

Página 1 de \$ 2 Tam: 288 cm 21710.02 CMACIAS